

Advierten a los viajeros por peligro del Aedes aegypti

Especialistas llaman a que los viajeros sigan las recomendaciones y precauciones de las autoridades.

Javiera Tapia Zapata
javiera.tapia@estrellaiquique.cl

Ante el aumento de casos de Dengue en países vecinos, la Dra. Olga López, infectóloga del Hospital Regional, advirtió sobre la importancia de tomar precauciones al viajar para evitar contraer dicha enfermedad.

Según la especialista, en semanas anteriores se registraron 11 casos de dengue, de los cuales 2 fueron confirmados por serología y 9 por PCR, todos relacionados con viajeros que visitaron a familiares en Perú y Paraguay.

En ese sentido, la Dra. López enfatizó que "el principal riesgo para el cuadro grave es la reinfección ya que el 80% no hace síntomas en el primer episodio".



LOS PRINCIPALES PAÍSES QUE TENDRÍAN LA MAYOR CANTIDAD DE CASOS DURANTE EL 2024 SON ARGENTINA Y PERÚ.

Además, advirtió que "la vacuna contra el dengue no está disponible en Chile, y que no sirve la vacuna contra la fiebre amarilla".

"Esto es importante mencionarlo porque la gente que viaja solo se preocupa de la vacuna. Y

que también hay que tomar precauciones con la Isla de Pascua", hizo hincapié para los viajeros nacionales.

Por lo mismo, algunas de las medidas de prevención que señaló son usar repelente con DEET 25-30%.

Por su parte, la Seremi de Salud de Tarapacá informó que hasta la fecha no se han registrado casos autóctonos en Tarapacá, sino que son 12 casos importados los reportados.

"Cualquier persona de nuestro país que viaje a algún lugar de Sudamérica,

como Brasil, Argentina, Perú, Bolivia u otro país del continente debe estar muy claro en la situación del país, cómo protegerse y también a su regreso estar atento a los síntomas como fiebre, dolor de cuerpo, dolor de músculo, dolor de articulaciones y

mencionar siempre en la consulta que estuvo de viaje", explicó la autoridad sanitaria.

Algunas de las recomendaciones son: uso de repelente, mangas largas, pantalones largos y evitar circular en las horas de más circulación o donde se alimentan los mosquitos.

Por otro lado, el diputado Renzo Trisotti ha expresado su preocupación por la situación del dengue en países vecinos.

Por lo que ofició al Ministerio de Salud para que, en sus palabras "nos acompañe en todas las medidas de prevención que han tomado hasta el minuto", informó a través de sus redes sociales el parlamentario.

Además, solicitó un plan de acción integral que permita combatir eficazmente esta enfermedad, especialmente en el contexto de las condiciones climáticas que podrían favorecer su propagación, afectando principalmente a regiones del norte como Arica y Parinacota y Tarapacá. ☺